

WEIL DU ES WERT BIST!

TARIFINFO

ZWA Hainichen
Nr. 5 / 22.12.2021

TARIFRUNDE 2021 +++ GEMEINSAM SIND WIR STARK

Geschafft!

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

etwa ein Dreivierteljahr verhandelten eurer Arbeitgeber und die IG BCE über materielle Verbesserungen sowie die Neuausrichtung des Firmentarifvertrages. Durch die Komplexität bestand bis zum Ende immer wieder Abstimmungsbedarf zwischen den Tarifparteien.

Am 20.12.2021 gelang nun der Durchbruch und die Unterzeichnung der Tarifverträge kann erfolgen. Für die dreijährige Laufzeit konnte die IG BCE viele Verbesserungen durchsetzen. Diese bestehen aus:

- 2 ordentlichen Corona-Einmalzahlungen
(Die Einmalzahlung für 2022 wurde nachgebessert und auf 550 € netto erhöht. Das einzige Kriterium für die Nichtauszahlung ist die durchgehende Arbeitsunfähigkeit für den Zeitraum 1.1.22 – 28.2.2022.
- Anhebung aller Vergütungsgruppen um pauschal 25 € brutto und dann 3 Erhöhungen in der Gesamtlaufzeit bis zum 30.06.2024 um 2 %, 2 % sowie 1 %
- Erhöhung des Weihnachtsgeldes 2021 und 2022 auf 65 % und ab 2023 auf 70 % der Tabellenvergütung
- Erhöhung der Rufbereitschaftsvergütungen
- Erhöhung des Urlaubsanspruches für alle auf 30 Arbeitstage bis zu 34 Arbeitstagen ab 25 Jahren Betriebszugehörigkeit
- Nur IG BCE-Mitglieder erhalten ab 01.01.2024 monatlich 15 € zusätzliche VWL
Außerdem erfolgt ein Freistellungstag für gewerkschaftliche Schulungen, die der Arbeitgeber mit 35 € pro Teilnehmer bezuschusst.



Gute Tarifverträge – nur mit uns!
mitgliedwerden.igbce.de

GEMEINSCHAFT.
MACHT.
ZUKUNFT.



Zukunftsgewerkschaft
Bergbau, Chemie, Energie

IG BCE

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Tarifverhandlungen sind immer dann erfolgreich, wenn beide Seiten bereit sind, Kompromisse einzugehen. Auch wir mussten das tun, sonst wäre das gute Gesamtergebnis nicht erreicht worden.

Als Verhandlungsführer der IGBCE bedanke ich mich nochmals ausdrücklich bei den Mitgliedern der Tarifkommission für ihr Engagement. Diese sind: Evelyn Obendorf, Petra Reschke, Steffi Seidel, Falk Müller, Robert Batz, Ulrich Richter sowie Thomas Hähle de Klonowski
Sie stehen euch auch für die Beantwortung von eventuellen Detailfragen zur Verfügung.

Die IGBCE freut sich auch über einen deutlichen Mitgliederzuwachs im Zusammenhang mit den Tarifverhandlungen – das ist wichtig – denn bekanntlich nimmt die Tarifbindung in Sachsen weiter ab. Die Durchsetzungskraft einer Gewerkschaft hängt letztendlich von ihrer Stärke im Betrieb ab.

Die IGBCE wünscht allen IGBBCE-Mitgliedern und Beschäftigten ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Voigt
IG BCE – Verhandlungsführer